

Des attaques terroristes font des victimes en Syrie



Damas, 2 mai (RHC)- Une personne a été tuée et 15 blessées lors des attaques terroristes dans la localité de Rajn al Slaibi, dans la province d'Hasaka, au Nord-est de Damas, la capitale syrienne.

Les attentats ont été perpétrés par des effectifs de l'État Islamique qui sont dispersés dans une vaste zone du nord où ils s'affrontent à l'armée syrienne et aux forces kurdes.

Des témoignages publiés à Damas ont indiqué que la majorité des victimes sont des femmes et des enfants qui ont été transférés dans des centres de santé d'Hasaka, la capitale de la province de même nom, frontalière avec l'Irak.

Dans cette région ainsi que dans le Nord de la province d'Alep, des forces de l'État Islamique et des unités de l'armée turque s'affrontent dans les régions de Jarablus et de Manbij, où près de 3000 soldats étasuniens sont déployés.



Radio Habana Cuba